

Los días 18 y 19 de marzo, tuvo lugar el primer encuentro entre representantes de la Prefeitura de São Leopoldo (Brasil) y el Departamento de Canelones (Uruguay), en el marco de un proyecto de cooperación cultural co-financiado por el Programa de Cooperación Sur-Sur de Mercociudades.

La comitiva de São Leopoldo tuvo dos días de agenda en la ciudad uruguaya. Durante su visita, mantuvo una reunión con autoridades de las áreas de cultura de Canelones, donde se presentó la estructura y los principales lineamientos de las políticas culturales de ambas ciudades, además de organizar las próximas agendas y su logística.

Luego de la reunión, el grupo visitó instalaciones culturales (Centro Cultural Carlitos en Las Piedras y el Complejo Cultural Politeama en Canelones) y se mantuvieron encuentros con artistas del departamento.

“Esta primera visita fue muy importante para conocer mejor la realidad cultural de Canelones, los espacios, las oportunidades para los artistas de São Leopoldo y pensar en las posibles interacciones artísticas”, expresó el secretario municipal de Cultura y Relaciones Internacionales, Pedro Vasconcellos.

La segunda fase del intercambio que consta de cuatro etapas, será en el mes de abril, donde la delegación de Canelones presentará un panorama cultural y conocerán instalaciones culturales de São Leopoldo.

En referencia a ello, Vasconcellos cree que se potenciará el intercambio, posibilitando la planificación de interacciones de lenguas y expresiones culturales de cada uno de los socios.

El proyecto de intercambio cultural internacional busca fortalecer el vínculo entre artistas y gestores culturales de estas ciudades. Los y las referentes participarán de instancias de formación y expresión en ambas ciudades entre los meses de marzo y junio de 2022.

Fuente: Intendencia de Canelones y Prefeitura de São Leopoldo